

Les Olymbois après les Olympiades

NR du 05/02/2018



Des jeux idéaux pour stimuler la concentration.

A l'initiative de Nathalie Cammaert, animatrice de la Châtaigneraie à la Celle-Guénand, une rencontre interEhpad a réuni mardi dans la salle des fêtes du Grand-Pressigny, autour des jeux en bois, 80 résidents de sept établissements du sud Lochois. Des jeux découverts lors du 30e anniversaire de l'Ehpad de la Celle-Guenand. L'animatrice avait alors eu l'idée de les faire découvrir aux résidents des autres établissements en organisant, avec l'aide de bénévoles, ces Olymbois, en souvenir des olympiades (des jeux inter-maisons de retraite organisés il y a quelques années en Indre-et-Loire). On a pu constater que la plupart de ces jeux stimulaient la concentration, l'adresse et surtout qu'ils favorisaient les interactions entre les participants (résidents, personnels, bénévoles).

Les Ehpad de la Celle-Guenand, Loches, Preuilly-sur-Claise, Abilly, Villeloin-Coulangé, Ligueil ainsi que le service d'accueil de jour Marjolaine du Grand – Pressigny participaient à cette animation. Au programme, un après-midi animé autour du pass-trappe, billard chinois ainsi que des jeux d'habileté motrice, et d'adresse avec des règles que l'on peut adapter en fonction des participants. Après un début timide, chacun a pu participer. La compétition était également de mise, un tournoi a été organisé autour du billard chinois, le 1er prix a été décerné à l'Ehpad d'Abilly, le 2de et 3e à celui de la Celle-Guenand.

Un échange qui a pu se réaliser grâce aux créateurs de ces jeux, Jean-Luc et Denis Derouet, originaires du Petit-Pressigny, qui ont commencé à fabriquer leur premier jeu en 1997.